



Morena y PT piden la renuncia de Santiago Creel

En la Cámara de Diputados, Morena y el PT solicitaron la remoción del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, por no haber permitido la entrada de militares armados al recinto legislativo de San Lázaro. El Diputado Presidente respondió que se atenderá a las consecuencias y se someterá a lo que determine el Pleno. Uno de los principales promotores de que se pida la cabeza de Creel fue el vicecoordinador petista Gerardo Fernández Noroña, por considerar que se pone en riesgo la gobernabilidad de este órgano parlamentario. Los legisladores de Movimiento Ciudadano se sumaron a la condena porque, dijeron, se tomaron decisiones de manera unilateral.

https://drive.google.com/file/d/1ktu-Uti8A5faCaIr9UC1h69mu_4UKin0/view